

Loisirs en Beaujolais

Par Claude Charpentier



Bonne Ambiance ce mercredi avec un léger décalage (mais c'est l'attente qui accroît le plaisir) pour fêter le beaujolais « nouveau » à la section loisir, et pallier à la sinistrose météorologique. Mais quoi c'est novembre et l'on fait plus gai comme période, les morts, les poilus, le temps de m...e. Heureusement nos vigneron ont trouvé un bon créneau pour placer leur production primeur et nous booster le moral (Je constate d'ailleurs qu'aucune bouteille ne titre moins de 12° c'est bizarre pour un vin nouveau...comment ça il y en a qui sucre !!!) Nos deux entraîneurs alternatifs étaient présents (les heures sups n'étant pas payées, c'est la crise, qu'ils en soient remerciés)

Donc entre Beaujo et Brouilly nous en avons profité pour saluer aussi avec un peu de retard , mais l'occasion fait le » lardon », la naissance de « Miguelito », avec un petit cadeau pour ce futur runner (à moins que la wii ne le contamine, après le sport en chambre celui de salon), choisi amoureuxment par les filles dans les tons bleus (le maillot du club même en taille S aurait été un peu grand, bien qu'avec une pince à linge à l'entrejambe cela fait une belle grenouillère).Toujours ces couleurs sexuées, pourtant ne font -ils pas mâle les malabars du Stade Français en rose ?Miguel en fut tout ému, pas la larme à l'œil quand même, mais ...ému.

Quel dommage, Michel fut obligé de déroger à son régime »une bonne soupe », car pas de micro- ondes dans le local pour réchauffer sa brique de Knorr. Donc il s'est rabattu sur les amuse- gueules et fromage, plus une fixette sur le fondant choco dont il déplora que l'on n'en servit point sur les ravitos de course. C'est dire si le breuvage fêté commençait à faire son effet. Je vois bien le coureur victime d'un coup d'hypoglycémie se lécher les doigts pleins de choco, et la réaction du spectateur lambda qui se posait déjà la question de l'évacuation des fluides naturels pendant les courses longues avec les collants techniques. (bon là je dérape un peu

LOL comme disent les djeun's) Pour changer de sujet, la conversation roula sur la comparaison des restos de la région car traditionnellement c'est le moment de choisir où se fera le repas annuel du groupe, cruel et difficile dilemme, fourchette de prix, exotique ou classique, chacun y alla de son expérience heureuse ou pas. Un groupe de travail est donc sur le coup. Puis il fallut bien nous séparer et rentrer dans nos foyers où nous attendaient nos conjoints anxieux de nous retrouver quelque peu aviné(e)s, mais pas de ça ici Lisette! Nous sommes un groupe sportif » usant avec modération » (formule obligatoire sitôt qu'il est question de boisson alcoolisée)

A la demande générale il me fut demandé la recette du

fondant choco

qui est de la bombe (calorique) et de la publier sur le site du club. Je signale aux étourdis que cela ne peut en aucun cas être une alternative à la fameuse galette Dukan qui ravage nos menus. Je vais voir dans quelle rubrique la placer sur le forum, santé nutrition me semble le plus adéquat

J

? D'ailleurs n'hésitez pas à utiliser le dit forum car ce n'est pas bien animé.